



UNE 2^e SESSION RÉUSSIE

Les héros de l'EHB confirment leur talents!

Les 12 et 13 novembre derniers, l'Ensemble d'harmonie de la Broye (EHB) a présenté au public les fruits de son travail automnal.

Pour rappel, l'orchestre formé des talents musicaux de toute la Broye vaudoise et fribourgeoise s'était constitué en décembre 2010 et avait donné ses premiers concerts ce printemps. Placé sous la talentueuse baguette d'Eloi Fellay, l'ensemble avait choisi de se plonger dans l'univers des héros pour cette deuxième session.

Un programme héroïque

De Spiderman à Batman, en passant par Tintin, le capitaine crochet ou encore Tom Sawyer, l'EHB a offert des moments remplis d'émotion au nombreux public présent. En effet, de par la qualité des arrangements et la variété des thèmes retenus, les spectateurs n'ont en aucune peine à se replonger dans les univers fantastiques de leur jeunesse!

La prestation en solo de la flûtiste Elisa



L'EHB, version II/2011

Francey a également constitué un moment magique, pendant lequel la salle entière a retenu son souffle de peur de déranger la virtuosité et le charme de cet instant.

C'est donc le cœur rempli de satisfaction que les musiciennes et musiciens

se sont donnés rendez-vous pour leur troisième session au printemps prochain, pour deux concerts prévus les 5 et 6 mai. Gageons que le public aura partagé le plaisir de l'ensemble, et qu'il reviendra en nombre soutenir cette belle aventure!

STN